
 

 

 

 

 

Anfrage 
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öffentlich 

 

 

Was wird aus dem Grundstück „Landleben“ bei 
Warmenau? 

 
Bürgermeisterin Jahns bittet um Beantwortung folgender Anfrage im Rat 
der Stadt Wolfsburg: 
 
Jede/r Wolfsburgerin/r kennt das „Landleben“ zwischen Warmenau und Kästorf.  
 
Ursprünglich war es ein wunderschönes Gelände mit einem hohen Anteil an Natur. Durch 
unterschiedliche Hintergründe sind der Zustand der Gebäude und auch des Geländes 
katastrophal. Vandalismus und Vernachlässigung durch fehlende Pflege haben das Übrige 
dazu beigetragen.  
 
Wenn die Stadt Wolfsburg aus finanziellen und personellen Gründen zurzeit nicht in der 
Lage ist, hier eine sinnvolle Planung sowie Umsetzung zu ermöglichen, wäre eine 
Zwischennutzung sinnvoll und vor allem angebracht, um endlich diesen unhaltbaren Zustand 
zu beenden. Zumindest wäre damit auch die Pflege der Landschaft möglich, einer weiteren 
Verwahrlosung könnte vorgebeugt und dem unerträglichen Verfall entgegengewirkt werden. 
 
Aus diesem Grund bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Wie sind gegenwärtig die Eigentumsverhältnisse des Gesamtgrundstücks 
„Landleben“ zwischen Warmenau und Kästorf? 

2. Gibt es konkrete Planungen der Stadt Wolfsburg, dieses Kleinod nach Jahren des 
Stillstands einer geeigneten Nutzung zuzuführen? 

3. Sollte dies gegenwärtig aus finanziellen bzw. personellen Gründen nicht möglich 
sein, wäre die Genehmigung einer adäquaten Zwischennutzung möglich? 
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Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Christoph-Michael Molnar 
i. A. Fraktionsgeschäftsführer 
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